

にわじゅ  
の出荷  
最盛期

は、いま冬にんじん組合（佐藤吉平組合長）で  
は、種ノ入にんじん組合（佐藤吉平組合長）で  
は、種ノ入にんじんの収穫と出荷に追われて  
います。  
この種ノ入地区からは、良質のにんじんが  
多量に産出されることから、今年の一月、豊  
栄市が国から冬にんじんの野菜指定産地に指  
定されました。  
きれいに洗われ箱づめにされたにんじんは  
十五六千円（しももの）程度で県内や県外の市  
場へ出荷されています。

市民文艺

句  
豊榮市俳句会  
榴をさげて駅に  
三林 宏

A black and white photograph showing a group of men gathered around a table in a warehouse setting. One man is holding a large document or map, while others look on. The scene illustrates the process of consolidating shipping loads.